

No.127/2024

Ciudad de México, 7 de octubre de 2024.

FORTALEZA DEL PJCDMX, SUS IMPARTIDORES DE JUSTICIA, CONSEJEROS Y BASE TRABAJADORA: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo aseguró el presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, en ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial.

Nadie puede hacernos “perder nuestros principios”, que son la fortaleza de “nuestra alma”, dijo.

Sin importar la adversidad ni el sufrimiento, nadie “podrá hacernos perder nuestros principios”, que son la verdadera fortaleza de “nuestra alma”, afirmó el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien además subrayó que la fortaleza del órgano judicial son sus magistradas, magistrados, juezas, jueces, consejeras y consejeros de la Judicatura y su base trabajadora.

Al pronunciar un discurso en la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial, que se izó a media asta, en conmemoración del aniversario luctuoso del político chiapaneco Belisario Domínguez, hizo un recuento de las efemérides del mes, y enfatizó que hechos como la abolición de la esclavitud y las castas, en Chilpancingo, a cargo del general José María Morelos y Pavón, son eventos que representan la vocación de “nuestro pueblo por oponerse a la injusticia”.

“Ahora está en nosotros renovar esa vocación, refrendarnos en pie de lucha por la salud de la patria y volcar nuestro trabajo en beneficio del México de nuestros hijos”, planteó.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

El magistrado afirmó que la ceremonia de honores a la bandera “nos permite invocar” a los mejores espíritus de nuestra naturaleza para “demostrarnos dignos de esta herencia”.

Ante consejeras y consejeros de la Judicatura, magistradas, magistrados, juezas, jueces y titulares de áreas administrativas y de apoyo judicial, Guerra Álvarez convocó: “continuemos fielmente el camino de la paz y la prosperidad de nuestro país llevando presentes y en alto los valores que sublimaron la vida de nuestros héroes a la inmortalidad”.

En la ceremonia, en la que participaron la banda de guerra y banda de música de la Secretaría de la Defensa Nacional, así como la escolta de la Asociación de Jubilados y Pensionados del Poder Judicial de la Ciudad de México, el magistrado estuvo acompañado en el presídium por la consejera de la Judicatura, Esperanza Hernández Valero; la magistrada Leticia Rocha Lícea y el magistrado Javier Raúl Ayala Casillas; la jueza Lidia Barrera Santiago, y el oficial mayor, Sergio Fontes Granados.

--oo00oo--